

une partie de son étal par une autre personne, sans aucune rémunération.

5.—Sont ouvertes par le sous-greffier de la Ville, M. R. Bauset, les soumissions suivantes pour la fourniture du bois et du charbon requis par ce département.

	Stove	Egg	Furnace	Bois (érable)
W. Lamarre & Cie . . .	6.75	6.50		
J. E. Desrochers . . .	6.75			
L. Cohen & Son . . .	6.75	6.75		
Joseph Elie . . .	6.75			7.40
The Merchants Coal Co., Ltd.		6.75	6.50	
A. Baile	6.75			
J. Lefebvre & Cie . . .	6.75	(50c. in bags).		
J. O. Labrecque & Co. .	6.75			
Evans Bros.	6.75	(25c. in bags).		
E. Lemire	6.75			7.00
P. McCrory	6.75		6.50	
R. Richardson	6.75	6.75	6.50	
Joseph Rivet	6.75	6.75	6.50	7.50

Attendu que la soumission de la Compagnie "The Connell Anthracite Mining Limited" adressée au département des Incendies et de l'Eclairage, a été ouverte devant cette Commission et que celle adressée à ladite Commission se trouve mêlée avec celles destinées aux autres départements,

M. l'échevin Ward propose et il est

Résolu: De différer la prise en considération desdites soumissions, afin que dans l'intervalle, le sous-greffier de la Cité puisse retracer cette soumission et la soumettre devant la Commission à sa prochaine assemblée.

6.—Sont ouvertes les soumissions suivantes pour travaux de réparations à faire au mur du côté Sud du marché Saint-Antoine, selon les plans et devis préparés par M. L. R. Montbriant, architectes, savoir:

P. Brouillet	\$2,475
Laurent & Monette	2,735
Tel. Rivard	4,600
Eug. Paquin	4,700

Attendu que le montant demandé, même dans la plus basse soumission, excède le crédit voté pour cette fin, il est

Résolu: Que M. l'échevin Ward, en compagnie de l'architecte, soit prié d'examiner sur les lieux les travaux projetés au mur dudit marché, afin de modifier les plans et devis en question.

7.—La Commission procède à l'étude de la liste des crédits supplémentaires requis par ce département pour l'exercice 1909, s'élevant à \$3,438.75.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: De différer la prise en considération de cette question à une prochaine assemblée.

8.—M. l'échevin Lévy, président de cette Commission, ayant obtenu du Conseil un congé de deux mois pour cause de maladie.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est unanimement

Résolu: Que M. l'échevin Lamoureux soit nommé président intérimaire de ladite Commission durant l'absence de M. l'échevin Lévy et qu'un rapport soit présenté au Conseil, pour la ratification de cette décision.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 2 juin

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Robillard, Prud'homme, Ward, O'Connell et Leclaire.

1.—M. R. Bauset, sous-greffier de la Ville, ayant d'ouvrir les soumissions pour la fourniture du charbon au département de l'Hôtel de Ville, fait remarquer à la Commission, que cinq de ces soumissions cachetées, ont été adres-

that part of his stall be occupied by another party, gratuitously.

5.—Mr. R. Bauset, assistant City clerk opened the following tenders for the supply of wood and coal required by this department, to wit:.

	Stove	Egg	Furnace	Wood (Maple)
W. Lamarre & Cie . . .	6.75	6.50		
J. E. Desrochers . . .	6.75			
L. Cohen & Son . . .	6.75	6.75		
Joseph Elie	6.75			7.40
The Merchants Coal Co., Ltd.		6.75	6.50	
A. Baile	6.75			
J. Lefebvre & Cie . . .	6.75	(50c. in bags).		
J. O. Labrecque & Co. .	6.75			
Evans Bros.	6.75	(25c. in bags).		
E. Lemire	6.75			7.00
P. McCrory	6.75	6.75	6.50	
R. Richardson	6.75	6.75	6.50	
Joseph Rivet	6.75	6.75	6.50	7.50

Whereas the tender of the Connell Anthracite Mining, Limited, addressed to the Fire and Light Committee was opened before this Committee and the one addressed to this Committee was mixed up with those intended for other departments,

Ald. Ward moved, and it was

Resolved: That consideration of said tenders be deferred so as to allow the Assistant City Clerk to find out the tender in question and lay the same before the Committee at its next meeting.

6.—The following tenders for repairs to the wall on the South side of St. Antoine market, according to plans and specifications prepared by Mr. L. R. Montbriant, architect, were then opened, to wit:

P. Brouillet	\$2,475
Laurent & Monette	2,735
Tel. Rivard	4,600
Eug. Paquin	4,700

Whereas the price asked, even in the lowest tender, exceeds the appropriation voted for said purpose, it was

Resolved: That Ald. Ward, accompanied by the architect, be asked to examine on the premises the proposed repairs to the wall of said market, so as to modify the plans and specifications.

7.—The Committee then considered the supplementary appropriations required by the department for the year 1909, the same amounting to \$3,438.75.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That consideration of said matter be deferred until a further meeting.

8.—Ald. Lévy, chairman of this Committee, having obtained from Council, two months' leave of absence, on account of illness,

On motion of Ald. N. Lapointe, it was unanimously

Resolved: That Ald. Lamoureux be appointed acting chairman of this Committee, during Ald. Lévy's absence, and that a report be made to Council for the ratification of said decision.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 2nd of June.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Robillard, Prud'homme, Ward, O'Connell and Leclaire.

1.—Mr R. Bauset, assistant City clerk, before opening the tenders for the supply of coal to the City Hall department, informed the Committee that five of the sealed tenders, were sent to the City clerk, without stating for